
会 議 録（１０月） 
令和４年１０月１８日（火） 

五ヶ瀬町役場２階 ２０１会議室 

会 会 議 室 

１ 開 会（16時 28分） 

 

２ 教育長あいさつ 

 

３ 会議録署名委員の指名について（ 松﨑要二 委員 ） 

 

４ 議 題 

（１）報 告 

① はたちの集い（8/16火）について （対象者８２名 うち参加者５２名） 

② ゆうやけトライアル IN五ヶ瀬（8/20土）について（参加者 121名） 

③ 中体連秋季体育大会結果について 

④ 五ヶ瀬デザインプロジェクト（GDP）について 

9/21発表会（22名から提案）「伸びよ！みやざきっ子」取材 

⑤ ごかせひなた場（10/5水）実施 

⑥ 五ヶ瀬町立学校オープンスクール（10/8土）について 

⑦ 台風１４号関連について 

 

（２）協 議 

① 視察研修について 

  日程 １１月中旬から１月下旬 

  場所 訪問先（候補地 ・木城町 義務教育学校施設（建設中） 

                  ・美郷長 美郷北義務教育学校 

                       西郷北義務教育学校 

                  ・延岡市 島野裏学園 

                  ・延岡市 しろやま支援学校 

                  ・延岡市 内藤記念館 

５ その他 

（１）教育文化祭（11/2）の中止について 

（２）町民体力つくりソフトボール大会（10/23）について 

（３）九州選抜美術家展について（～23日） 

（４）寺本俊文委員 任命書交付式（11/11 火） 

（５）市町村教育委員会連合会第３回理事会 教育長 10/28 

県市町村教育委員会連合会研究大会（10/28） 

  （６）その他 

６ 連絡事項等 

（１）教育委員会の行事予定（10～12月上旬）について 

（２）次回の教育委員会の日程について 

  １２月１５日（木）午後５時００ 分～ 

 

７ 閉 会（17時 54分） 

 



会 議 録 16時 30分開会 

 

教 育 長 あいさつ 

 

 

議事録署名委員 松﨑要二 委員 

 

Ｑ･･･Question（質問） Ａ･･･Answer（回答） 

 Ｏ･･･Opinion（意見）  Ｅ･･･Explanation（説明） 

 

【４ 議 題】 

（１）報 告 

① はたちの集い（8/16火）について （対象者８２名 うち参加者５２名） 

資料に基づき、次長が説明（五ヶ瀬ドームに会場を移し実施した） 

     （質疑） 

   О１ 参加者が多く参加され、コロナ対応により実施できてよかったと思う。 

 

② ゆうやけトライアル IN 五ヶ瀬（8/20土）について（参加者 121 名）   

     資料に基づき、次長が説明（３年ぶりに開催） 

Ｅ１ 体調が悪くなった参加者もあり、また、運営もバタバタしたところもあ

ったが無事に終了した。 

   Ｑ１ 体調が悪くなった方の状況は？ 

Ａ１ 走り終わった後に、しばらくして倒れこんでしまった。結局疲労と暑さ

で倒れこんだのではないか？急性的なものでなかった。氷で冷やすなどし

たが、慌ててしまった部分もある。処置資材（氷その他）などの十分な準

備をして対応したい。 

 

③ 中体連秋季体育大会結果について 

資料に基づき、次長が説明（結果表参照）11/5－6剣道県大会 

   Ａ２ 台風の状況も考慮し、日程を調整（変更）の上実施した。 

   Ｑ２ 野球は日之影と合同チームとして出場したのか？ 

   Ａ３ 人数が少なくそうなっている。夏の県大会はチーム編成ができるのでは

ないか。 

   Ａ４ 剣道の女子団体も人数が少なく編成できない。 

    

④ 五ヶ瀬デザインプロジェクト（GDP）について 

Ｅ２ 添付資料の説明 伸びよ！みやざきっ子の放送も行われた。広報五ヶ瀬

にも３名の状況が掲載された 

Ｑ３ あとから情報を知ったのだが、できれば放送があることを周知していた

だくとありがたい。 

Ａ６ 今後、情報を適宜紹介することとしたい。 

Ｑ４ 本来、子供たちのテレビに出るようなことは無線などでお知らせしてい

ただくとありがたい。子供たちの頑張りを広く紹介できる機会である。 

Ｑ５ 無線は最近、長い時間は放送しないのか？ 

Ａ６ 放送時間(流せる時間)が制限される。しかし周知に向けて何かしらの対

応を考えていきたい。 



 

⑤ ごかせひなた場について 

   Ｅ３ 地域の先輩方との交流をとおして、生き方等々を学ぶことを目的として

開催。今後、鞍小、三小においても実施を計画している 

Ｑ６ 坂本小学校とかでも実施されるのか？ 

Ａ７ 小学生にとってどんなプログラムなのかということも踏まえて、実施に 

むけて検討していきたい 

 

⑥ 五ヶ瀬町立学校オープンスクール（10/8土）について 

Ｅ８ それぞれの学校の状況について紹介した。 

 大学生３４名（昨年度は４０名程度） 

 今後も大事に続けていきたい。 

（質疑）なし 

    

⑦ 台風１４号関連について 

Ｅ９ 資料に基づき次長が説明（台風の被害状況） 

   ・坂本小学校のグラウンドフェンス崩壊（災害査定の準備を進める） 

   ・ウッドデッキについては、公的な建造物では無いことから事業の対象

とはならないと思われるが、現在使われていないことや今後の事業の

支障になることを考えて、町単事業として撤去を行うことを考えてい

る。 

・鞍岡の教職員住宅上段の田んぼの崩壊により土砂が敷地に流れ込んで

いる。重機により取り除いた。 

   ・上小木の倒木があるが、学校活動には支障がない。危険性もあり早急

に今後の対応を考えたい。 

   ・三ヶ所小の水道が出なくなったことから、軽トラ及びタンクで給水活

動を実施した。今後の水道の在り方についても対応を検討したい。 

   ・五ヶ瀬ドームの屋根からの漏水があり、避難状況にも影響があったと

のこと。原因究明、対応について今後関係課との協議を進めていきた

い。 

 

（２）協議 

    ① 視察研修について 

Ｅ１０ 今後の計画について、教育次長が説明 

    日程を考えると１カ所で日帰り視察を行いたい。 

    場所については、まずは来年度開校する木城町の義務教育学校の視察

を考えており、調整をして日程を決定したい。 

１月中旬から下旬にあたりに候補日を設定して、あたらためてご連絡する。 

 （質疑）なし 

 

 

【５ その他】 

（１）教育文化祭（11/1）の中止について 

     コロナウイルス感染症関係から中止する。 

     （質疑）なし 

（２）町民体力つくりソフトボール大会（10/23）について 



組み合わせ表説明 

（質疑）なし 

（３）九州選抜美術家展について（～23日） 

チラシにより説明（興梠義孝先生による選抜） 

（質疑）なし 

（４）寺本俊文委員 任命書交付式（11/1 火） 

任命式には委員は出席いただくことを説明 

終了後、引き続き宮大との意見交換会を開催する 

（質疑）なし 

（５）市町村教育委員会連合会第３回理事会 教育長 10/28 

県市町村教育委員会連合会研究大会（10/28） 

興梠浩幸委員、松本貴子委員２名参加予定 

概要説明 （質疑）なし 

 

  （６）その他 

 

   

 

 

【７ 閉 会】 閉会時間 17時 57分 

 

 

 

 

教 育 長 

 

 

会議録署名委員 

 

 

会議録調整者 

 

 


